

4月初めは不安と戸惑いがあった子ども達も、新しい環境にも少しずつ慣れ笑顔をたくさん見せてくれるようになりました。園庭では砂遊びや水遊び、泥んこ遊びを楽しんでいます。朝のお礼拝では、簡単なうたを歌ったりお祈りをしたりと、うさぎ組の子ども達の様子を見て真似ながら上手に参加していますよ。また、今月は山川公園や飫肥城にもお散歩に出かけました。りす組さんは保育士と手を繋いで歩いたり、カートに乗って行ったりと様々ですが、みんなとても楽しそうです!!

**今月の製作は…**子どもの日にちなんで、鯉のぼり製作をしました。園庭用の鯉のぼりは、うさぎ組さんと一緒にカラーポリ袋にマジックでお絵描きしたりカラフルな丸シールを貼ったりしました。持ち帰り用の鯉のぼりは、とっても可愛い金太郎さんに変身した子ども達。みんな金太郎ヘアーが似合っていますね!!足型をとったり、小さな指先を一生懸命動かしながらこいのぼりの“目”と“うろこ”的シールを貼りましたよ!!これからも指先を使って楽しくできる活動を取り入れていきたいと思っています。



☆おしらせ・おねがい☆

- \*水遊び・泥んこ遊びで毎日たくさん着替えます。お洗濯が大変だと思いますが、よろしくお願ひします。暑くなってきましたので、半袖・半ズボンの準備もお願ひします。枚数は目安でお知らせしていますので、これから季節その日の気温に応じてお着替え等を少し多めに持たせていただいてもかまいませんよ。
- \*全ての持ち物（お手拭きタオル・お布団セット・バスタオル・洋服・肌着など）には**必ず名前の記入**をお願いします。
- \*毎日幼稚園で色々な事を頑張っている子ども達です。お仕事がお休みの日には、できるだけお家と一緒に過ごしてあげてくださいね。
- \*4月からりす組に石灘とき君が一時預かりで時々登園します。よろしくお願ひします。

♡4月のりすぐみさ

